

## ARTICLES OF ASSOCIATION OF

#### النظام الأساسي

### **DHOFAR GENERATING COMPANY** S.A.O.G.

#### شركة ظفار لتوليد الكهرباء (ش.م.ع.ع)

This Company has been incorporated pursuant to the provisions of Laws and Rules regulating the establishment of commercial companies, and these Articles of Association. Whereas the Commercial Companies Law promulgated vide the Royal Decree No. 18/2019 has repealed the Commercial Companies Law No. 4/74 and directed the incorporated joint stock companies to amend its articles of association in line with the provisions of Royal Decree No. 18/2019 and at the Company's EGM held on 30/6/2020 it was resolved to amend the articles of association of the Company as follows:

تم تأسيس هذه الشركة وفقا لأحكام القوانين والتشريعات المنظمة لتأسيس الشركات التجارية وأحكام هذا النظام الأساسي، ولما كان قانون الشركات الصادر بموجب المرسوم السلطاني رقم 2019/18 قد نص على إلغاء قانون الشركات التجارية رقم 74/4، وأوجب على شركات المساهمة القائمة العمل على تعديل أنظمتها الأساسية بما يتوافق مع أحكامه، فقد إنعقدت الجمعية العامة غير العادية للشركة بتاريخ 2020/6/30م وقررت الموافقة على تعديل النظام الاساسي للشركة، وذلك على النحو الآتي:

# Company's Name Article (1)

#### اسم الشركة مادة (1)

The name of the company is **DHOFAR GENERATING COMPANY S.A.O.G.**, which is a public joint stock company (to be referred to as the "**Company**").

اسم الشركة: شركة ظفار لتوليد الكهرباء (ش.م.ع.ع) وهي شركة مساهمة عامة (يشار إليها بـ "الشركة").

# Headquarters Article (2)

#### <u>مقر الشركة</u> مادة (2)

The head office of the Company and its legal domicile shall be in Salalah, P.O Box 1571, PC 211, Salalah, Sultanate of Oman and the board of directors may set up branches, representative offices or agencies elsewhere in Oman or abroad.

يكون مقر المكتب الرئيسي للشركة في صلالة وعنوانه البريدي في ص ب:1571، الرمز البريدي 211، صلالة، سلطنة عمان، وبجوز لمجلس الإدارة تعديل المقر الرئيسي

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنة عُمان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ت :1668714 . C.R.: 1663714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



الشركة أو تأسيس فروع ووكالات ومكاتب للشركة في أماكن أخرى في سلطنة عمان.

# Company's Term Article (3)

<u>مدة الشركة</u> مادة (3)

Article (3)

The duration of the Company shall be unlimited from the date of its registration in the Commercial Register.

تكون مدة الشركة غير محدودة تبدأ من تاريخ تسجيل الشركة في السجل التجاري.

# Company's Objects Article (4)

<u>أغراض الشركة</u> مادة (4)

The principal objects of the Company are to plan, design, develop, finance, construct, operate and maintain, enhance and own a regional electricity generation system and sell electricity to distributors.

تخطيط وتصميم وتطوير وتمويل وإنشاء وتشغيل وصيانة وتحديث وامتلاك نظام توليد طاقة كهربائية إقليمي وبيع الكهرباء للموزعين.

The Company may without limitation carry out all matters related to or leading to the execution of the aforementioned business activity. The Company shall be entitled in order to realise its objects to do the following:

ويجوز للشركة ودون تحديد، القيام بجميع الأمور المرافقة أو التي تؤدي إلى تنفيذ نشاطها التجاري المذكور أعلاه، ومن أجل تحقيق الشركة لغاياتها يحق للشركة القيام – دون حصر – بما يلى:

(a) To locate, establish, construct, equip, operate, use, manage and maintain power stations. transforming, switching, conversion, transmission and distribution facilities, cables, overhead lines, sub- stations, switching stations, tunnels, cable bridges, link boxes, telecommunications stations, masts, aerials and dishes, fibre optic circuits. satellites and satellite microwave connections, heat pumps, plant and equipment used for combined heat and

(أ) تحديد موقع وتأسيس وإنشاء وتجهيز وتشغيل واستخدام وإدارة وصيانة محطات الطاقة وتحويل وتبديل مرافق التحول والنقل والتوزيع والكوابل والخطوط الهوائية والمحطات الفرعية ومحطات التحويل والأنفاق وجسور الكوابل وصناديق الربط ومحطات الاتصالات السلكية واللاسلكية والصواري والهوائيات والأطباق ودوائر الألياف الضوئية والأقمار الصناعية وتوصيلات المايكرويف للأقمار

1668714 PC



power schemes.

الصناعية والمضخات الحراربة والآلات والمعدات المستخدمة لدمج أنظمة الحرارة والطاقة.

- (b) To carry on all or any of the businesses of purchasing, importing, generating, transmitting, transforming, converting, distributing, supplying, selling, exporting and dealing in making electricity available and all other forms of energy and products or services associated therewith and to obtain all permits, licenses and approvals which may be required from time to time by third parties in respect of the erection, installation or use of electrical equipment and machinery or any civil works of construction or otherwise which may affect the Company's property or operations.
- (ب) القيام بجميع أو أي من أعمال الشراء والاستيراد وتوليد الطاقة ونقل وتحويل وتحول وتوزيع وتوريد وبيع وتصدير والاتجار في والعمل على توفير إنتاج الطاقة الكهربائية وجميع أشكال الطاقة الأخري والمنتجات والخدمات المرتبطة بذلك والحصول على جميع التراخيص والتصاريح والموافقات التي قد تكون مطلوبة من وقت لآخر من قبل الغير فيما يتعلق بنصب أو تركيب أو استخدام المعدات والمكائن الكهربائية أو أي أشغال مدنية للإنشاء أو خلاف ذلك، والتي قد تؤثر على ممتلكات الشركة أو عملياتها.
- (c) To acquire (whether by usufruct, lease, concession, grant, or otherwise), establish, develop, exploit; operate and maintain any estates in land, which may seem to the Company capable of affording or facilitating the purchase, transmission, transformation, conversion, supply, distribution, generation, development, production or manufacture of electricity.
- حيازة (سواء عن طريق حق الانتفاع أو الاستئجار أو الامتياز أو المنح أو خلافه) وتأسيس وتطوير واستغلال وتشغيل وصيانة أي عقارات على الأرض التي قد تبدو للشركة أنها قادرة على إتاحة أو تسهيل شراء أو نقل أو تحويل أو تحول أو تزويد أو توزيع أو توليد أو تطوير أو إنتاج أو تصنيع الكهرباء.
- (d) To carry on all or any of the business of designers, developers, manufacturers, constructors, installers, operators, users, inspectors, testers. maintainers, repairers, services, suppliers, distributors, importers and exporters of and dealers in cables, wires, meters, pylons, tracks, rails, pipelines and any other plant, apparatus, equipment, والأبراج والمسارات والسكك وخطوط الأنابيب وأي systems and things used in connection
  - القيام بجميع أو أي من أعمال المصممين (7) والمطورين والمصنعين والبنائين والمركبين والمشغلين والمستخدمين والمفتشين والفاحصين والمشرفين على الصيانة والمصلحين والخدمات والمجهزين والموزعين والمستوردين والمصدرين والمتعاملين في الكوابل والأسلاك والعدادات

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنة عُسان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ت :1668714 C.R.: 1668714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



with the transmission, transformation, conversion, supply, distribution, control and generation of electricity or any other forms of energy.

محطات أو أجهزة أو معدات أو أنظمة أو أشياء أخرى تستعمل فيما يتعلق بنقل وتحويل وتحول وتزويد وتوزيع والتحكم في وتوليد الكهرباء أو أي أشكال أخرى من الطاقة.

- (e) To provide or procure the provision of such facilities and services as may be necessary or desirable to forecast electricity/energy demand and to satisfy such demand.
- (ه) توفير أو شراء المرافق والخدمات حيثما يكون ذلك ضرورياً أو مرغوب فيه للتنبؤ بمتطلبات الكهرباء/الطاقة ولتلبية كافة المتطلبات.
- (f) To appoint and to enter into agreements or arrangements with any person to represent the Company or any other organisation or person at meetings of local, national and international organisations and bodies concerned with activities connected or associated with any of the businesses or activities of the Company and to provide services of all kinds to such organisations and bodies.
- (و) تعيين والدخول في اتفاقيات أو ترتيبات مع أي شخص ليمثل الشركة أو أي مؤسسة أخرى أو شخص في اجتماعات مؤسسات أو هيئات محلية أو دولية أو جهات تعنى بالنشاطات المرتبطة أو المتصلة بأي من أعمال أو نشاطات الشركة ولتزويد الخدمات بكافة أنواعها إلى تلك المؤسسات والهيئات.
- (g) To carry on all or any of the business of and provide services associated with, engineers (including without limitation electrical, mechanical. heating, ventilation. civil. chemicals, telecommunications and gas engineers), mechanics, technicians, draftsmen, designers, surveyors, architects and builders.
- (ز) القيام بجميع أو أي من الأعمال وتزويد الخدمات المرتبطة بالمهندسين (بما في ذلك-على سبيل المثال لا الحصر المهندسين في المجالات الكهربائية والميكانيكية والحرارية والتهوية والمهندسين المدنيين والكيماويين ومهندسي الاتصالات السلكية واللاسلكية والغاز) والميكانيكيين والفنيين والرسامين والمصممين والمساحين والمهندسين المعماريين والبنائين.
- (h) To borrow or raise money or secure or discharge any debt or obligation of the Company in such manner as the Company thinks fit.
- (ح) الاقتراض أو جمع الأموال أو تأمين أو الوفاء بأي دين أو التزام على الشركة بالطريقة التي تراها الشركة مناسبة.

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنة عُمان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ت :1668714 .... C.R.: 1668714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



- (i) To enter into any guarantee, contract of indemnity or suretyship and particular (without prejudice to the generality of the foregoing) guarantee, support or secure, with or without consideration, whether by personal obligation or by mortgaging or charging all or any part of the undertaking, property and assets (present and future) and uncalled capital of the Company or by both such methods or in any other manner, the performance of any contracts, obligations or commitments of, and the repayment or payment of the principal amounts or any premiums, interest, dividends and other moneys payable on or in respect of any securities or liabilities of the Company.
- (ط) الدخول في أي ضمان أو عقد تعويض أو كفالة وعلى وجه الخصوص (ودون المساس بعمومية ما ذكر علاه) من أجل كفالة أو دعم أو ضمان، بمقابل أو بدون مقابل، وسواء بالتزام شخصي أو عن طريق رهن أو استيفاء جميع أو أي جزء من التعهد والممتلكات والأصول (الحالية والمستقبلية) ورأس المال غير المدفوع للشركة أو بواسطة هاتين الطريقتين أو بأي أسلوب آخر، وتنفيذ أي عقود أو التزامات أو تعهدات وتسديد أو دفع المبالغ أموال أخرى مستحقة الدفع فيما يتعلق بأي أوراق مالية أو التزامات للشركة.
- (j) To insure, by any means that the Company shall think fit, any property, asset, matter or interest and against any potential liability or loss of the Company or any other person and the life or health of any person for the benefit of the Company.
- (ي) التأمين بأي وسائل تراها الشركة مناسبة على أي ممتلكات أو أصول أو شأن أو مصلحة ضد أي مسؤولية أو خسارة محتملة للشركة أو أي شخص آخر وحياة وصحة أي شخص لمصلحة الشركة.
- (k) To enter into and carry into effect any arrangement for a partnership or joint working or joint venture in business or for the sharing of profits or for amalgamation with any other person.
- (ك) الدخول في تنفيذ أي ترتيبات شراكة أو عمل مشترك أو مشروع مشترك في أعمال تجارية أو للمشاركة في الأرباح أو من أجل الاندماج مع أي شخص آخر.
- (l) To acquire by any means and hold and deal with any real or personal property or rights whatsoever, whether or not for the purposes of or in connection with any of the foregoing activities, and
- (ل) الحصول بأي طريقة على والتعامل مع أي ممتلكات عينية أو شخصية أو حقوق (أيا كانت) سواء لأغراض الشركة أو فيما يتعلق بأي مما ذكر أعلاه من أنشطة أم لا، ودون المساس بعمومية ما ذُكر

C.R.: 1668714 PO. I



without prejudice to the generality of the foregoing to take on usufruct or lease or in exchange, take options over, hire or otherwise acquire and hold and deal with any real property and any estate or interest in such property including without limitation any lands, buildings, installations, structures, servitudes, assessments, rights, privileges concessions and and wayleaves and to use, exploit and develop the same.

أعلاه، الحصول على حق انتفاع أو إيجار أو بمقابل أو تخاذ خيارات أو استخدام أو بخلاف ذلك حيازة والتعامل مع أي ممتلكات عينية وأي عقار أو مصلحة في ذلك العقار – بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر – أي أراضي وبنايات ومنشآت وهياكل وحقوق ارتفاق وتقديرات وحقوق وامتيازات واجازات المرور في ممتلكات خاصة واستخدام واستغلال وتطوير ذلك.

- (m) To acquire by any means the whole or any part of the assets, and to undertake the whole or any part of the liabilities, of any person carrying on or proposing to carry on any business which the Company is authorised to carry on or which can be carried on in connection therewith, and to acquire an interest in, amalgamate or enter into partnership or co-operation. or for mutual assistance, with any such person and to give or accept, for any of the acts or things aforesaid or property acquired, such consideration as the Company thinks fit, including without limitation, any shares, whether fully or partly paid up, debentures, or other securities or rights.
- (م) الحصول بأي طريقة على كل أو أي جزء من الأصول والتعهد بالقيام بكل أو أي جزء من مطلوبات أي شخص يقوم أو ينوي القيام بأي أعمال تجارية تكون الشركة مخولة بالقيام بها أو يمكن القيام بها فيما يتعلق بذلك، والحصول على مصلحة في أو الاندماج أو الدخول في شراكة أو من أجل التعاون أو من أجل المساعدة المتبادلة مع أي شخص ولإعطاء أو قبول من أجل أي من الأفعال أو الأشياء الواردة أعلاه أو ملكية مكتسبة، ذلك المقابل الذي تعتقد الشركة أنه مناسب بما في ذلك وبدون تحديد أي أسهم، سواء تم دفعها بالكامل أو جزئياً أو بسندات دين أو أوراق مالية أو حقوق أخرى.
- To subscribe for underwrite, purchase (n) or otherwise acquire, and to hold, and deal with any shares, stocks, debentures, bonds, notes and other obligations securities. and other investments of any nature whatsoever and any options or rights in respect of them and otherwise to invest and deal with the money and assets of the
- (ن) الاشتراك أو الاكتتاب في أو شراء أو الحصول على وتملك والتعامل بأي أسهم وحصص وسندات دين وسندات توفير وأذونات وأوراق مالية أخرى والتزامات واستثمارات أخرى بأي شكل ومهما كانت طبيعتها وأى خيارات وحقوق فيما يتعلق بها أو

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنة عُصان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ت :1668714 . C.R.: 1668714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



Company.

بخلاف ذلك الاستثمار والتعامل بأي أموال وأصول للشركة.

- (o) To draw, make, accept, endorse, discount, negotiate, execute and issue promissory notes, bills of exchange, bills of lading, warrants, debentures and other negotiable or transferable instruments.
- (س) سحب وتقديم وقبول وتظهير وخصم وتداول وتنفيذ وإصدار السندات الإذنية والكمبيالات وبوالص الشحن والمذكرات وسندات الدين وغيرها من الأدوات القابلة للتداول والتحويل.
- (p) To enter into any arrangements with any governments, departments, public bodies or authorities, or any corporations, companies or persons, that may seem conducive to the Company's objects or any of them, and to obtain from any such government, department, public body, authority, corporation, Company or person any charters, contracts, decrees, rights, privileges and concessions which the Company may think desirable, and to carry out, exercise, comply with, and exploit; any such charters, contracts, decrees. rights, privileges concessions which the Company may think desirable.
- (ع) الدخول في أي ترتيبات مع أي حكومات أو إدارات أو هيئات أو سلطات عامة أو أي مؤسسات أو شركات أو أشخاص والتي تكون مفضية إلى أغراض الشركة أو أي منها والحصول من أي حكومة أو إدارة أو هيئة عامة أو سلطة أو مؤسسة أو شركة أو شخص على أي مواثيق أو عقود أو مراسيم أو حقوق أو امتيازات أو تنازلات ترى الشركة أنها مرغوب فيها، وتنفيذ وممارسة والالتزام بأي والحقوق والامتيازات والتنازلات التي ترى الشركة والحقوق والامتيازات والتنازلات التي ترى الشركة أنها مرغوب فيها.
- (q) To dispose of the whole or any part of the assets of the Company or of any interest therein by any means.
- (ف) التخلص بشكل كلي أو جزئي من أصول الشركة أو أي مصلحة فيها بأي طريقة.
- (r) To carry on any other business or activity which the shareholders consider is, or may be, capable of being carried on directly or indirectly for the benefit of the Company.
- (ص) القيام بأي عمل أو نشاط يعتبر المساهمون أن القيام به سوف يكون أو قد يكون بشكل مباشر أو غير مباشر لمصلحة الشركة.

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة ـ سلطنـة عُسان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ث :16687.14 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200, الرمز البريدي : 16687.14 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200, المداهلة وفي ال



- (s) To apply and obtain and maintain such consents, licences and permissions as are necessary to fulfil the above mentioned objects.
- (ق) تقديم الطلبات والحصول والمحافظة على تلك الموافقات والتراخيص والتصاريح التي تعتبر ضرورية من أجل الإيفاء بالأغراض المذكورة أعلاه.
- (t) To do all such other things as may be deemed, or as the Company considers, incidental or conducive to the attainment of the above objects or any of them.
- (ر) القيام بجميع تلك الأشياء الأخرى التي تكون أو تعتبرها الشركة عرضية أو مفضية إلى تحقيق الأغراض المذكورة أعلاه أو أي منها.
- (u) To carry on the Company's objects in the Sultanate of Oman and in any other part of the world and either as principals, agents, trustees, contractors or otherwise, and either alone or in conjunction with others, and either by or through agents, sub- contractors, trustees or otherwise.
- (ش) ممارسة أغراض الشركة في سلطنة عمان وفي أي مكان آخر من العالم سواء كموكلين أو وكلاء أو أوصياء أو مقاولين أو خلاف ذلك، وسواء بمفردها أو بالتعاون مع آخرين، وسواء عن طريق أو من خلال وكلاء أو مقاولين من الباطن أو أوصياء أو بخلاف ذلك.
- (v) To acquire and hold shares in or otherwise participate in or be associated with any other organisation having objects altogether or in part similar to those of the Company, or carrying on any business capable of being conducted so as to benefit the Company directly or indirectly.
- (ت) الحصول على وامتلاك أسهم في أو بخلاف ذلك المشاركة في أو الاشتراك مع أي مؤسسة أخرى لها أغراض مماثلة كلياً أو جزئياً لأغراض الشركة أو ممارسة أي عمل يمكن القيام به من أجل مصلحة الشركة بشكل مباشر أو غير مباشر.
- (w) In furtherance of the Company's objects to enter into contracts with individuals or companies within or outside the Sultanate of Oman for the management of all or part of its operations and activities, or for assistance in such management by local and foreign sources of expertise.
- (ث) تعزيز أغراض الشركة بالدخول في عقود مع أفراد أو شركات داخل أو خارج سلطنة عمان لإدارة كل أو جزء من عملياتها وأنشطتها، أو من أجل المساعدة في تلك الإدارة من قبل مصادر خبرة محلدة أو أجنبية.

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنة عُمان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.تَ :1668714 . C.R.: 1668714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



- (x) In furtherance of the Company's objects to enter into association with any other company or companies which may carry on activities similar to its own activities and which might assist it in accomplishing its objects within or outside the Sultanate.
- (خ) تعزيز أغراض الشركة بالدخول في شراكة مع أي شركة أخرى أو شركات تمارس أنشطة مماثلة لأنشطتها أو قد تساعد في إنجاز أغراضها داخل أو خارج السلطنة.
- (y) In furtherance of the Company's objects, to perform all acts, enter into all contracts and dealings and do all things necessary, suitable, convenient or proper for the accomplishment thereof which are permissible under the laws of the Sultanate of Oman in force from time to time.
- (ذ) تعزيز أغراض الشركة بأداء جميع الأعمال والدخول في الاتفاقيات والمعاملات والقيام بجميع الأشياء الضرورية أو المناسبة والملائمة أو اللائقة لإنجازها والمسموح بها بموجب قوانين سلطنة عمان السارية من وقت لآخر.

Generally, the Company shall carry on all the acts necessary, connected or complementary thereto to realise its objects. Objects of the Company shall not be restricted to the foregoing unless they are inconsistent with the laws in force in the Sultanate of Oman, the Articles of Association or with what the Board of Directors and the shareholders General Assembly resolve.

بشكل عام، يحق للشركة القيام بجميع التصرفات الضرورية والمتصلة والمكملة لها من أجل تحقيق أغراضها. ولا تقتصر أغراض الشركة على ما ذُكر أعلاه ما لم يتعارض ذلك مع القوانين السارية في سلطنة عمان أو النظام الأساسي أو ما يقرره مجلس الإدارة والجمعية العامة للمساهمين.





# Company's Authorised and Issued Capitals Article (5)

رأس المال والملكية مادة (5)

The authorized share capital of the Company is Rial Omani One Hundred and Twenty million (R.O. 120,000,000) and the issued share capital of the Company is Rial Omani Twenty Two Million and Two Hundred Twenty Four Thousand (R.O. 22,224,000) divided into 222,240,000 ordinary shares.

يكون رأسمال الشركة المرخص به (120.000.000 ر.ع) مائة وعشرين مليون ريال عماني، ورأس المال المصدر (22.224.000ر.ع) إثنين وعشرين مليون ومائتين وأربعة وعشرين ألف ريال عماني مقسم إلى (222.240.000) سهماً.

# Number of Directors Article (6)

#### عدد أعضاء مجلس الإدارة مادة (6)

The management of the Company shall be entrusted to a Board of Directors comprising of seven (7) members who shall be elected in accordance with the rules and procedure issued by the CMA.

يتولى إدارة الشركة مجلس إدارة يتكون من (7) سبعة أعضاء تنتخبهم الجمعية العامة العادية وفقاً للقواعد والإجراءات الصادرة من الهيئة.

# Vacancy of Board Member Article (7)

#### شغور مركز عضو مجلس الإدارة المادة (7)

Where the office of a director becomes vacant in the period between two ordinary general meetings, the Board of Directors may appoint an interim director who satisfies the requirements of membership to assume the vacant office until the next ordinary general meeting. If vacant positions or the number of members appointed by the Board of Directors, amounts to more than half the number of elected members of the Board, the Board shall convene an ordinary general meeting within sixty (60) days from the date on which the last position has fallen vacant to elect new members, in order to fill the vacant positions. However in all cases, the interim

إذا شغر مركز عضو من الأعضاء المنتخبين في الفترة التي نقع بين جمعيتين عامتين عاديتين يعود للمجلس ملء المركز الشاغر بعضو مؤقت تتوفر فيه شروط العضوية ويشغل هذا المركز حتى انعقاد الجمعية العامة العادية التالية وأما إذا بلغت لمراكز المؤقتة أكثر من النصف فإنه يجب على مجلس الإدارة دعوة الجمعية العامة العادية خلال (60) ستين يوماً من تاريخ شغور آخر مركز، وذلك لشغل المراكز الشاغرة. وفي جميع الأحوال يعمل هؤلاء المدة المتبقية من عضوية أسلافهم.

ص.ب: 1571 , الرمز البريدي : 211, صلالة - سلطنـة عُسان , تليفون : 23220800 , فاكس : 23219200 ,س.ت :1668714 C.R.: 1668714 PO. Box: 1571, Postal Code 211, Salalah – Sultanate of Oman, Tel: 23220800, Fax: 23219200,



director(s) shall assume this (these) position(s) for the remaining tenure of the procedures.

#### Financial Year

Article (8)

السنة المالية

مادة (8)

The financial year of the Company commences on 1<sup>st</sup> of January and ends on the 31<sup>st</sup> of December.

تبدأ السنة المالية للشركة في الأول من يناير من كل عام وتنتهى في 31 ديسمبر من نفس العام.

#### **Final Provisions**

Article (9)

أحكام ختامية

مادة (9)

The Commercial Companies Law issued by Royal Decree 18/2019, the Capital Market Law No. 80/98 and any rules or instructions issued for their implementation and any legislations organising the Company's activities shall be applied to any events not specifically provided for in these Articles of Association.

تطبق أحكام قانون الشركات التجارية رقم 2019/18 واللوائح وأحكام قانون سروق راس المال رقم98/80 واللوائح والتعليمات الصادرة تنفيذًا لهما والتشريعات ذات العلاقة المنظمة لأنشطة الشركة في كل ما لم يرد بشأنه نص خاص في هذا النظام.

PO Box 684 Rowl

المستشار القانوني Legal Advisor

5881

عضو مجلس الإدارة Board Member



رئيس الإجتماع Chairman